

Gobernador regional y delegados abordan temas claves para la Región del Maule



En dependencias del Gobierno Regional, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca se reunió con el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque y los de-

legados provinciales de Cauquenes, Claudio Merino; de Linares, Aly Valdeirrama, y de Curicó, José Patricio Correa.

La reunión de trabajo se enfocó en temas rele-

vantes para la región, en materias tales como, seguridad, emergencias y desarrollo estratégico de los Pasos Pehuenche y Vergara.

En materia de seguri-

dad, se analizó el panorama general de la región, buscando estrategias en común para combatir la delincuencia y entregar mayor seguridad a los vecinos de las 30 comunas de la región. En ese sentido el gobernador se comprometió desde el Gobierno Regional para apoyar proyectos que vayan en esa línea.

Por otro lado, se abordó el tema de emergencias, en específico de los incendios forestales que han afectado en los últimos días a la región, la prevención de estos y los recursos que se tienen en consideración para el combate de esta temporada.

Con respecto al desarrollo de los pasos internacionales, se busca potenciar herramientas estratégicas para el desarrollo económico y el intercam-

bio comercial con Argentina. En ese sentido, no solo analizaron el potencial turístico, el transporte de bie-

nes y servicios, sino que también cómo avanzar en infraestructura y conectividad de ambos lugares.